

# El PRD, “firme” en el FAM, pero está a la espera de “aclaraciones”

**ANDREA BECERRIL**

En medio de la división interna en el PRD, el presidente del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, insistió en que ese partido “es muy importante” para el Frente Amplio por México y confió en que pronto regrese a la coalición opositora.

Alito llamó a los priistas a “cerrar filas” para que Beatriz Paredes y Enrique de la Madrid pasen a la siguiente etapa del proceso interno para elegir al candidato presidencial de la alianza opositora que integran junto con el PAN y el PRD, que en estos momentos está por definir su participación.

Moreno Cárdenas respaldó al dirigente perredista, Jesús Zambrano, quien aclaró ayer en redes sociales que “se mantienen firmes” en ese bloque opositor y sólo están en espera de las “aclaraciones suficientes” del comité organizador del proceso interno por la eliminación de Miguel Ángel Mancera y Silvano Aureoles.

Este último insistió en que el PRD vaya solo al proceso de 2024 y deje el frente opositor, pero ayer Zambrano respondió: “No seremos los esquiroles que le hagan el juego a Morena”. Por separado, Moreno Cárdenas lo reconoció como quien “encabeza la verdadera izquierda a lo largo y ancho del país”. Los uno, dijo, el propósito de frenar a la 4T y está convencido de que “muy pronto tomarán la mejor decisión”.

## Ningún riesgo de ruptura: Xóchitl Gálvez

La senadora Xóchitl Gálvez Ruiz manifestó que no ve ningún riesgo de ruptura entre los partidos del Frente Amplio por México, luego de que la mayoría de los aspirantes no

reunieron el requisito de las firmas.

En su gira por Baja California Sur, la panista expresó que hoy quedan cuatro finalistas y luego quedarán tres, pero no pueden hacer “berrinches” cada que sale uno, por lo que “si no soy yo, me sumaré al que gane la encuesta”.

En rueda de prensa, agradeció al PRD que ponga el interés colectivo por encima de cualquier provecho personal, al ratificar su permanencia dentro de la alianza.

Con información de Raymundo León, corresponsal





▲ Jesús Zambrano, dirigente del PRD, señaló que su partido no será “el esquirol que le haga el juego a Morena”. Foto José Antonio López

